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Oggetto: Comunicazione da parte della RSU Bergamo Est.

Nell'ultima RSU, svoltasi in data 5 giugno 2023, si è discusso molto su tematiche che
sono pervenute da diverse segnalazioni da parte dei lavoratori.

Gi stessi hanno spesse volte denunciato la mancanza di personale, la quale
porta i lavoratori del comparto a generare strordinario.

Uno  dei  reparti  che  abbiamo  seguito  con  maggiore  interesse,  è  la  Riabilitazione
Cardiovascolare che denuncia, da parte degli infermieri, un numero elevato di ore
proprio a causa del problema citato in precedenza.

Un altro problema rilevante è la quetione della Neurologia, in particolare l'istituzione
della Stroke Unit. In questo caso, sappiamo che in data 22 maggio 2023, sono iniziati i
lavori  di  ristrutturaione  per  la  creazione  di  questa  unità.  Tale intervento prevede
quattro posti letto. In relatà il reparto di Neurologia già dall'ottobre del 2022 si occupa
di pazienti con criticità abbastanza alta, ma questo aumento di lavoro non è stato
comunque supportato da un adeguato aumento del personale, ne dal riconoscimento
di una indennità giornaliera prevista per i reparti di semintensiva.

E'  chiaro che,  con l'inizio del  periodo estivo e  con la programmazione delle ferie,
questa  RSU  chiede  in  che  modo  l'ASST  Bergamo-Est,  inteda  affrontare  questi
problemi  e  se  non  sia  necessario,  dove  possibile,  anche  in  altre  situazioni  non
espressamente citate, un accorpamento dei servizi.

Continuando nella disamina dei problemi emersi è chiara la grave situazione di reparti
che  hanno  a  che  fare  con  pazienti  violenti  o  con  disturbi  della  psiche. Questa
situazione si rileva maggiormente nel reparto di psichiatria ad Alzano e anche nel PS
dello stesso ospedale, ma ci è arrivata notizia anche di aggressioni del personale
amministrativo. E' dunque chiaro un problema per quanto riguarda la sicurezza dei
nostri lavoratori. Questa RSU chiede, dunque, quali sono i mezzi messi in campo da
questa azienda per tutelare i  suoi  lavoratori  e una volta avvenuta un'aggressione,
quale è il sostegno legale che l'azienda offre al malcapitato.Ci rendiamo conto che i
problemi sorti nella nostra assemblea non sono di poco conto e ci mettiamo, come
sempre a disposizione per collaborare nel rispetto dei ruoli.

Cordialità
il coordinatore RSU

Calora Simone
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